

## LE GLOBAL PRIORITISATION EXERCISE

Le Global Prioritisation Exercise d'Elrha vise à amplifier l'impact transformateur de la recherche et de l'innovation dans l'action humanitaire, dans le but d'améliorer à terme les résultats pour les populations affectées par des crises et de combler les importantes lacunes dans les connaissances sur le fonctionnement de la recherche et de l'innovation dans l'action humanitaire. Il réalisera une cartographie des investissements, demandera aux organisations dirigées par des communautés et aux travailleurs humanitaires quelles devraient être les priorités, mettra en avant les réussites et soutiendra l'élaboration d'une approche plus inclusive et mieux coordonnée.

Cliquez ici <https://www.elrha.org/global-prioritisation-exercise/> pour en savoir plus.